part du décès du

Professeur Gilles Mentha

Les membres du département de chirurgie des HUG ont la grande tristesse de faire

médecin chef du service de transplantation au département de chirurgie et professeur ordinaire à la Faculté de Médecine, un grand professionnel et un homme aux qualités humaines exceptionnelles.

Nos sincères condoléances et toute notre sympathie accompagnent sa famille et ses proches dans ces moments de deuil et de tristesse.

Professeur Pierre Hoffmeyer
Chef du département de chirurgie